

Sächsische Landesärztekammer auf Facebook

Seit dem 2. Mai 2011 ist die Sächsische Landesärztekammer mit einer eigenen Seite auf Facebook vertreten. „Wir möchten über diese interaktive Seite insbesondere jüngere Kammermitglieder besser erreichen und den Informationsaustausch fördern.“, so der Präsident der Sächsischen Landesärztekammer, Prof. Dr. med. habil. Jan Schulze. Ärzte und Interessierte erhalten nun auch über dieses Netzwerk aktuelle Informationen über Fortbildungsmöglichkeiten, zu Veranstaltungen, zur Weiterbildung und die Arbeit der Sächsischen Landesärztekammer.

Die Nutzer werden auf Facebook zukünftig über aktuelle Fortbildungskurse, berufspolitische Themen sowie die Arbeit der Ausschüsse und Kommissionen der Sächsischen Landesärztekammer sowie über die Inhalte des „Ärztblatt Sachsen“ informiert.

Über das Netzwerk soll auch der Austausch mit den Mitgliedern gefördert werden. Fragen, die zu einem bestimmten Thema auftauchen, können ohne Umweg gestellt und umgehend beantwortet werden. Die Fanpage soll somit die Mitglieder der Sächsischen Landesärztekammer zur aktiven Teilnahme animieren und für mehr Akzeptanz unter den Mitgliedern sorgen.

Auch das Netzwerk „Ärzte für Sachsen“, dessen Koordination die Säch-

The screenshot shows the Facebook profile of the Sächsische Landesärztekammer. The profile picture is a group of people. The cover photo is a collage of images related to the organization. The main post is a text-based announcement about continuing education for doctors, mentioning a meeting on April 4th. The post has 20 likes and 8 comments. Below the post, there are sections for 'Sächsische Landesärztekammer' and 'Ärzte für Sachsen'.

sische Landesärztekammer vornimmt, ist seit Anfang April auf Facebook vertreten.

Knut Köhler M.A.
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit